Weihnachtspäckchenkonvoi -Kinder helfen Kindern

Durch Matthias Schellinger, der selbst eine Tochter an unserer Schule hat, sind wir auf die Weihnachtspäckchenaktion aufmerksam geworden.

Die Klasse 1a und die Klasse 4b haben beschlossen, gemeinsam an diesem Projekt teilzunehmen. Wir Kinder haben zusammen mit unseren Eltern, Weihnachtspäckchen für Kinder aus den Ländern Bulgarien, Moldawien, Rumänien und der Ukraine gepackt. Wir wollen den Kindern damit eine schönes Weihnachtsfest bescheren. Insgesamt sind 16 Weihnachtpäckchen zusammen gekommen.

Wir bedanken uns bei allen Eltern, die das Projekt unterstützt haben!

Herr Schellinger hat die an der Schule gesammelten Päckchen abgeholt und wird sie nun zur großen Sammelstelle bringen.

Wir haben gerne an dieser Aktion mitgemacht, es ist schön zu sehen, wie Kinder anderen Kindern helfen möchten!

Klasse 1a und Klasse 4b

